

2018年6月16日 心のケアシリーズ コミュニケーション研修会 アンケート結果
 ～組織・職場、そして癒しとは～ 参加者10名 回答率100%

職 種	感 想
1 通所介護職	他事業の池を聞け、勉強になりました。またね参加したい
2 福祉用具専門相談員	気付き、集団での意思決定を行って、勉強になりました。 他の人の視点で、自分の気付かない点が気付くことができるということに気付いた。
3 ケアマネ	一つの状況に対して、いろんな見方、考え方があり、他の人の意見を聞くことで多角的に考え、判断できることが良いと思いました。自分の意見を言いやすく、ディスカッションし易かったのが良かったです。
4 リハ職	会議を行う意義が、答えがないものを導き出すという事が初めて知りました。 ディスカッションのやり方や発言の導き出し方など難しいと思いました。
5 施設介護職	同じ職種の方から悩みや意見、思いを伝え合うことができ良かった。
6 その他	決める場合は自分、確かにそうだと思います。 楽しい時間を過ごせました。 私は強いかも・・・と気付きました。
7 その他	いろいろな意見を聞く事・人に伝える事。リーダーとリーダーシップ。生き残るための考え方。自分の決めた事、考えさせられます。自分の考え方の転換について学びました。とても楽しかったです。次回が楽しみです。
8 介護職・ケアマネ	施設に関する内容だったので、とてもリアリティがあって分かりやすかったです。また、一つの考え方や捉え方として、勉強になりました。分かっている、自分の心の状態で出来なくなることもあるので、定期的に、このような機会が必要だと思いました。
9 リハ職	最初のゲームが面白かった。会議の意義を数値化してみることができて良かった。施設の運営は施設長、スタッフ、全員の情報や思いがないと成立しないということが分かった。
10 看護職	佐々木先生のお話を聞くと気持ちが和らぎます。